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Ich finde es total unfair das die sogenannten Listenhunde so behandelt werden,alls wären sie
Killermaschinen! Das traurige daran ist das alle Hundebesitzer so bestraft werden,egal was man für
rassen hat. Die schon immer Hunde haben kommen auch zu Handkuss obwohl sie sich immer gut
um die Hunde kümmern!  
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